



**MATRICULACIÓN**

# 32.400 estudiantes este curso

**LA UNIVERSIDAD REGISTRA UN LIGERO INCREMENTO DE ALUMNOS EN COMPARACIÓN CON 2010-2011, ESPECIALMENTE EN LOS TÍTULOS DE GRADO**

**O. C.**  
La Universidad de Salamanca se mantiene en este curso 2011-2012 en números de estudiantado similares a los de los últimos años académicos, aunque con un ligero repunte al alza en comparación con el curso anterior, el 2010-2011. Según los datos facilitados ayer por la institución académica salmantina, para este curso la Usal contará con algo más de 32.400 alumnos en sus distintos niveles, en torno a 600 más (un incremento del 1,68%) que los contabilizados el pasado curso.

Dentro de esa pequeña variación, el aspecto más destacado es que, rompiendo la tendencia de la última década, la institución académica salmantina vuelve a ganar estudiantes de grado, algo que solo había ocurrido en los últimos años en el curso 2008-2009.

En el presente año académico, los estudios de primer y segundo ciclo concentran algo más de 25.900 alumnos, lo que supone aproximadamente 900 más (el 3,45%) que los matriculados el año anterior.

**Másteres, doctorado y títulos propios**  
Esta cifra sigue lejos de la registrada a comienzos del presente siglo, cuando en el curso 2000-

2001 había hasta 32.500 estudiantes de licenciatura y diplomatura, pero se mantiene en los niveles habituales para la Universidad de Salamanca en estos últimos años, con una masa de 25.000 estudiantes (cifra arriba, cifra abajo) para los títulos de grado.

El ligero incremento de los universitarios matriculados en los grados se ha visto compensado por la caída (mayor en términos proporcionales; menor en valores absolutos) en los estudios posteriores, los de másteres oficiales y doctorado, que parecen no acabar de arrancar del todo.

En concreto, los programas de doctorado (inmersos en una importante renovación por las novedades legislativas) han perdido algo más de 300 alumnos respecto al año pasado, al caer de los poco más de 2.000 a los algo menos de 1.700 que se contabilizan para 2011-2012. El descenso supone un 16,5%.

Respecto a los másteres oficiales adaptados al Espacio Europeo de Educación Superior, la cifra de alumnado ha pasado de rondar los 1.500 a quedarse ligeramente por encima de los 1.350, lo que supone un 8% menos.

Sin embargo, la oferta que sigue gozando de muy buena salud en la institución académica salmantina es la de títulos pro-

prios, que un año más continúa aumentando su cifra de estudiantado, pasando de los 2.388 del pasado curso a los 2.493 del actual, esto es, un 4,4% más.

También crece el volumen de estudiantes de intercambio europeo, pasando de los 904 erasmus en el curso anterior a los 930.

**Evolución por centros**

Por centros, de los 26 de la Universidad (contando también los adscritos), 14 ven aumentar su alumnado este curso: las facultades de Filología, Ciencias, Filosofía, Medicina, Educación, Geografía e Historia y Ciencias Agrarias y Ambientales y las escuelas universitarias de Enfermería (tanto Salamanca como Ávila y Zamora); Educación (Ávila), Magisterio (Zamora), Relaciones Laborales (Zamora) e Ingeniería Industrial (Béjar).

Por su parte, once centros tienen este año menos estudiantes. Se trata de las facultades de Derecho, Farmacia, Bellas Artes, Economía y Empresa, Ciencias Químicas, Biología, Psicología y Ciencias Sociales (tanto Salamanca como Zamora) y las escuelas Politécnicas de Ávila y Zamora.

Un curso más, las tres facultades más grandes son las de Economía y Empresa, Derecho y Educación. ■